



1.080 Warga Ikuti Balik Gratis

YOGYA (MERAPI) - Sebanyak 1.080 warga dari Yogyakarta dan sekitarnya tidak menyalakan kesempatan untuk kembali ke Jakarta secara gratis dengan mengikuti program balik gratis yang diselenggarakan Kementerian Perhubungan.

"Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian pemerintah terhadap masyarakat yang tidak tertampung moda transportasi umum selama masa Angkutan Lebaran 2016. Harapannya, pemudik bisa memanfaatkan program ini dan tiba di tujuan dengan selamat," kata Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti saat melepas peserta program Balik Gratis Kementerian Perhubungan di Stadion Kridosono Yogyakarta, Minggu (17/7).

Lebih dari 1.000 pemudik tersebut diberangkatkan ke Jakarta dengan tujuan akhir Taman Mini Indonesia Indah (TMII) dengan memanfaatkan 27 bus yang masing-masing memiliki kapasitas 40 tempat duduk.

Haryadi berharap, jumlah pemudik atau warga yang menggunakan kendaraan pribadi khususnya sepeda motor untuk kembali ke kampung halaman atau kembali ke kota semakin berkurang dari tahun ke tahun. "Penggunaan kendaraan pribadi akan menimbulkan kepadatan dan kemacetan lalu lintas di sepanjang perjalanan dan meningkatkan risiko terjadinya kecelakaan lalu lintas," katanya.

Selain untuk penumpang, program balik gratis dari Kementerian Perhubungan tersebut juga diperuntukkan untuk mengangkut sepeda motor pemudik. Sejak Jumat (15/7) hingga Sabtu (16/7) sudah diberangkatkan sekitar 500 unit sepeda motor dengan tujuan Jakarta. Pemberangkatan dilakukan bertahap agar tidak menimbulkan kepadatan lalu lintas.

Sementara itu, Kepala Dinas Perhubungan DIY Sigit Haryanta mengatakan, jumlah pemudik yang menggunakan sepeda motor tujuan Yogyakarta terus berkurang. Pada tahun lalu, terjadi penurunan dua persen dan tahun ini jumlah pemudik dengan sepeda motor kembali berkurang tiga persen.

Pada Masa Angkutan Lebaran 2016, Kementerian Perhubungan menyiapkan kuota untuk 30.000 unit sepeda motor dalam program angkutan sepeda motor gratis namun hanya terisi sekitar 90 persen.

"Banyak masyarakat yang masih suka mudik memakai sepeda motor sendiri karena kurangnya akses transportasi saat di kampung. Sebenarnya, mereka bisa menitipkan sepeda motornya melalui program ini. Repot sedikit, tetapi lebih aman," kata Menteri Perhubungan Ignasius Jonan.

Meskipun kuota angkutan sepeda motor gratis tidak mencapai 100 persen, namun pada masa angkutan Lebaran tahun depan akan tetap ditambah. (*)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005